



PRI, PAN y PRD irán a la Corte; “cumpli”: Alito

ROBERTO GARDUÑO

La oposición anunció que recurrirá a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) para controvertir la reforma a las leyes secundarias en materia electoral que en la madrugada del miércoles aprobaron Morena y sus aliados en San Lázaro.

El dirigente del PAN, Marko Cortés, calificó de triunfo la votación que rechazó la modificación constitucional propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Por su parte, el líder del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, aseguró que su partido cumplió con el compromiso de rechazar cualquier iniciativa que afecte a las autoridades comiciales.

Cortés opinó que la coalición Va por México “está a prueba”, pero con la sesión de la madrugada del miércoles en San Lázaro se dio el primer paso para recuperar la confianza en el PRI. Se dijo dispuesto a que, en su momento, “con altura de miras”, se reunirá con Moreno Cárdenas para establecer los fundamentos de una alianza hacia 2024.

El dirigente priísta consideró “un logro histórico el dictado de la sociedad a los partidos de oposi-

ción para rechazar definitivamente el intento de desaparecer a la autoridad electoral; nuestro partido no va apoyar la intención del gobierno y de su partido de debilitar nuestra democracia. Vamos a dar la batalla por un piso parejo para la contienda política. Podrán calumniarnos y perseguirnos, pero no nos vamos a dejar, pase lo que pase”.

Sin celebrar, pero con énfasis, subrayó que los priístas “cumplimos nuestra palabra y nuestro compromiso, que siempre ha sido defender la Constitución y nuestras leyes e instituciones. Les digo: cuenten con el PRI siempre para defender al INE y al Tribunal Electoral”.

Por la mañana, en la sede nacional panista, donde se reunió con reporteros, Marko Cortés recordó que el 14 de enero vence el plazo para que PAN, PRI y PRD presenten los convenios de la coalición Va por México en Coahuila y el estado de México.

En un recuento de la última sesión en la Cámara de Diputados, señaló que López Obrador “no logró su cometido; triunfó México, triunfamos nosotros, porque fuimos claros opositores y derrotamos al Presidente. Lo sacamos de su zona de confort y lo pusimos contra las cuerdas”, expuso.